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VERBALE n.1 a.s. 2019/2020 

CONSIGLIO d’ISTITUTO 

23 Ottobre 2019 

 
Il giorno 23 Ottobre 2019, alle ore 17,30, si è riunito il Consiglio d’Istituto presso l’Aula Magna 

della scuola media di Candiolo. La riunione è stata convocata in seduta ordinaria con   nota Prot. 

n. ……. del ……… con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura verbale precedente; 

2. Variazione Programma Annuale 2019; 

3. Criteri per effettuazione uscite didattiche; 

4. Aggiornamento PTOF 2019/2022;  

5. Adesione reti di scuole; 

6. Delibera chiusura prefestivi; 

7. Concessione locali scolastici; 

8. Costituzione centro sportivo; 

9. Varie ed eventuali. 

   

 

Sono presenti i seguenti componenti contrassegnati nella terza colonna; risultano n. 1 assenti 

contrassegnati nella quarta colonna: 

 

n. Nominativo componente presente assente 

1 Ballauri Luca docente x  

2 Boccardo Gabriella docente x  

3 Di Cesare Valeria docente  x 

4 Gioia Marianna Debora docente  x 

5 Melia Maria Vittoria docente x  

6 Reale Silvia docente x  

7 Rollè Loredana docente x  

8 Rosso Liliana docente x  

9 Anteghini Barbara genitore x  

10 Bertino Chiara genitore x  

11 Campi Nunzia genitore x  

12 Petrelli Katia genitore x  
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n. Nominativo componente presente assente 

13 Piazza Giuseppe genitore x  

14 Pittavino Elisa genitore x  

15 Riccio Giuseppina genitore x  

16 Ruggiero Monia Tamara genitore x  

17 Bonasia Teresa ATA x  

18 Stallone ATA x  

19 Gambellini Luca Dirigente scolastico x  

 

 L’incontro è presieduto dal Presidente Ruggiero Monia Tamara ed, essendo presente il numero 

legale richiesto, si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 

Il nuovo Dirigente Scolastico si presenta al Consiglio di Istituto, ricorda come tale istituzione sia 

l’unico organo collegiale rappresentativo di tutta la comunità scolastica e ribadisce l’importanza 

fondamentale dell’alleanza scuola-famiglia.   

 

1.  Lettura verbale precedente. 

Il Consiglio di Istituto approva il verbale precedente. 

Il Consiglio d’istituto delibera ed approva all’unanimità (delibera n. 31/2019-2020). 

 

2. Variazione Programma Annuale 2019. 

Il Dirigente Scolastico illustra le variazioni al Programma Annuale 2019 come da tabelle 

seguenti 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il  Consiglio d’istituto delibera ed approva all’unanimità (delibera n. 32/2019-2020). 

 

 

3. Criteri per effettuazione uscite didattiche. 

- Si ricorda la delibera n.1 al punto n. 2 del Collegio dei Docenti Unitario del 2 Settembre 2019 

(approvazione del verbale n. 8 della seduta precedente del 28/06/2018), che ha previsto una 

modifica al punto n.6 “Comunicazioni del Dirigente Scolastico” del precedente verbale perché 

incompleto rispetto al pensiero espresso dalla Dirigente e nella quale, dopo un ampio confronto, 

si è concordato di aggiungere ed integrare alla frase del precedente verbale -“ Il Dirigente 

comunica che in seguito ad un fatto, avvenuto quest’anno, durante un’uscita di più giorni, per il 

prossimo anno scolastico non verranno più autorizzati i soggiorni per la Scuola Secondaria di I 



 
 
 
 
 

grado”- la seguente dicitura: “ .. a meno che nel successivo a.s. 2019/2020 non vengano stilati 

opportuni protocolli di gestione delle uscite didattiche al fine di garantirne la sicurezza.” 

- Emerge la necessità di fissare criteri di accesso equi e trasparenti per sostenere le famiglie in 

difficoltà nel pagamento delle uscite didattiche (segnalazione dei servizi sociali, stato di 

disoccupazione dei genitori), di creare criteri condivisi per proporre alle famiglie un budget 

complessivo delle spese per le uscite didattiche e dei progetti e dell’eventuale possibilità della 

rinuncia ad un’uscita per favorire la partecipazione ad un laboratorio didattico.  

- Per quanto riguarda la durata dei soggiorni e dei pernottamenti, si stabilisce la durata di:1 notte 

per le classi quinte della Scuola Primaria (con eventuali delibere proposte dai singoli Consigli di 

Interclasse); 1 notte per le classi prime e seconde della Scuola Secondaria di Primo Grado; 2 

notti per le classi terze della Scuola Secondaria di Primo Grado.   

          

Il Consiglio d’istituto delibera ed approva all’unanimità (delibera n. 33/2019-2020). 

 

4. Aggiornamento PTOF 2019/2022. 

Il Dirigente Scolastico illustra le proposte di progetti di ampliamento dell’offerta formativa e le 

uscite didattiche deliberate dal Collegio Docenti del 16/10/2019. 

 Il dirigente Scolastico auspica, tra gli obiettivi di miglioramento del PTOF, una progettazione 

maggiormente verticale dei laboratori in una soluzione di continuità pluriennale. Si stabilisce un 

tetto massimo di spesa di 30 euro (su unità orarie) per i progetti a pagamento delle famiglie. 

Si precisa che: 1) Si valuterà la possibilità di attivare il progetto “Corpo in movimento emozioni in 

gioco” presso la Scuola Primaria di Castagnole, a causa dei lavori di ristrutturazione dell’edificio; 

2) il progetto “educazione all'affettività e alla sessualità” della Scuola Primaria di Castagnole sarà 

destinato alla Classe Quinta;  

3) il progetto di Psicomotricità della Scuola Primaria di Piobesi sarà finanziato direttamente dal 

Comune 4) il progetto  “Matematica in gioco”per la Scuola Primaria sarà condotto, a costo zero, da 

un ex insegnante della scuola, attualmente collocata a riposo. 

 

Il Consiglio d’istituto delibera ed approva all’unanimità (delibera n. 32/2019-2020). 

 

5. Adesione reti di scuole. 

Si propone (destinatari gli alunni della Scuola Secondaria di Primo Grado) la partecipazione a 

“Intothenet”, un progetto di rete tra le Scuole Secondarie del territorio (I.C NICHLINO 1, I.C 

NICHELINO 3, I.C VINOVO, I.C. CANDIOLO), finalizzato al potenziamento della lingua inglese 

in ambito sportivo, con il solo costo di trasporto per Nichelino. 

 

Il Consiglio d’istituto delibera ed approva all’unanimità (delibera n. 34/2019-2020). 

 

6.    Delibera chiusura prefestivi. 

Si propongono i seguenti giorni di chiusura prefestiva per il personale ATA: 

24 dicembre, 31 dicembre, 1 giugno, 14 agosto 

 

Il Consiglio d’istituto delibera ed approva all’unanimità (delibera n. 35/2019-2020). 

 

 

7. Concessione locali scolastici. 

Si propone l’autorizzaione per la concessione dei locali scolatici per i seguenti progetti: 

- Servizi di assistenza mensa, pre e dopo scuola per la Scuola Primaria, gestiti dalla Cooperativa 

“Oltre la siepe”, 

- Lezioni a tema dell’Unitre di Piobesi, presso i locali della Scuola Secondaria di Primo Grado.  

 

Il Consiglio d’istituto delibera ed approva all’unanimità (delibera n. 36/2019-2020). 



 
 
 
 
 

 

 

8. Costituzione Centro Sportivo. 

Si propone la costituzione del Centro Sportivo, su proposta del Prof. Ariaudo, che si candida come 

Coordinatore. Si prevede la partecipazione e adesione, su richiesta individuale di singoli alunni 

della Scuola Secondaria di Primo Grado, ai Campionati Studenteschi di Hockey su prato e si ricorda 

l’impostante valore formativo dello sport nella crescita personale dei ragazzi.    

 

Il Consiglio d’istituto delibera ed approva all’unanimità (delibera n. 37/2019-2020). 

 

 

9. Varie ed eventuali. 

Emerge, da parte della componente genitori, la necessità di avere un punto di riferimento e di 

confronto per quanto riguarda gli alunni con DSA: il Dirigente ricorda, a proposito, le funzioni di 

raccordo, comunicazione e consulenza del Nuovo Gruppo di Inclusione, riunitosi a Settembre, 

aperto alla partecipazione di docenti curricolari e di sostegno  di ogni ordine di scuola e grado (e in 

alcuni casi anche ai genitori e agli specialisti ASL DEL territorio). 

Si ipotizza, inoltre, la possibilità, di istituire uno sportello di ascolto, con libera collaborazione, per i 

genitori di alunni DSA e si ricorda, a proposito, un incontro sul tema da parte del Dott. Ciuti, il 29 

Ottobre, presso i locali della Scuola Secondaria di Candiolo. 

Emerge, infine, un’ultima osservazione, legata all’avvenuta assenza di 4 giorni consecutivi, senza 

sostituzione, del personale ATA presso il plesso dell’infanzia di Piobesi (si ricorda che in tale sede è 

operante un unico collaboratore scolastico): il Dirigente assicura che provvederà, per il futuro, alla 

deroga del limite dei gg. di assenza, per poter procedere subito alla nomina di un sostituto.   

 

 
 

Alle ore 19.45, non essendovi null’altro da discutere, la riunione si conclude. 

  

 IL VERBALIZZANTE IL PRESIDENTE 

 

             Luca BALLAURI                                             Monia Tamara RUGGIERO  

                                 

 

 

 

 

 

 
 


